

# Realizan campaña sobre derechos de las personas adultas mayores

---



0



A- A A+

10 de Agosto del 2015

En el marco del mes del adulto mayor, la Comisión Estatal de Derechos Humanos dio inicio a una campaña informativa y de promoción sobre los derechos de las personas adultas mayores para

generar las condiciones familiares y sociales necesarias que permitan mantener el mayor nivel de calidad de vida posible.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH informó que la conferencia “Calidad de Vida de las Personas Adultas Mayores a través del Ejercicio de sus derechos humanos” se impartió a ciudadanas y ciudadanos, y servidoras y servidores públicos de los centros comunitarios municipales a fin de fortalecer la capacitación en atención.

La Ombudsman estatal comentó que el objetivo esta actividad es fortalecer la difusión de las necesidades de las personas adultas mayores y las situaciones que vulneran su seguridad y calidad de vida a fin de que se desarrollen las acciones necesarias para proteger sus derechos.

La campaña informativa fue llevada durante la primera mitad del mes de agosto a los municipios de Santiago, Zuazua y Cadereyta como parte del programa de Promoción, Protección y Garantía de los Derechos Humanos de las Personas Adultas Mayores